

## Con el poeta Jonás Grupo Literario ofreció ayer un recital en Chillán

Nuevamente nos visita Jonás, el poeta. Ha venido a participar de las jornadas culturales del Grupo Literario Nuble que celebra esta semana sus 18 años de vida. Jonás, es el poeta de las cosas esenciales, del cordón umbilical que une al hombre a la Tierra.

En este viaje aprovecha de presentarnos su último libro de poemas, Tierra Madre, editado en Alfabetá Impresore. Ayer este hombre joven de la poesía chilena, ofreció un recital en el local del Deportivo Cóndor, cuya biblioteca ha sido otra y tarea del Grupo Literario Nuble.

La Institución Nublaria sigue dando la bienvenida a los escritores y poetas que participarán fraternalmente en este nuevo aniversario.

### JONAS: EL POETA.

Jonás, el poeta, nos mostró el año pasado su libro "Signos". Lo hizo con sencillez en la sala en que se reúne el Grupo Literario, facilitada por Santa Cecilia que es su propietaria. Allí entregó su mensaje poético lleno de vitalidad. Nos dijo entonces y lo reiteró ayer a "La Discusión", que está siempre en permanente búsqueda, pero que a pesar de que nunca se llega a la meta, porque

el horizonte parece alejarse mientras más se avanza, se encuentra en una etapa de su vida, en que cree estar en evolución, tocando



Jonás, el poeta, quien nos visitó ayer en nuestro diario y que está participando de las jornadas aniversario del Grupo Literario Nuble,

los bordes de lo que poéticamente vislumbra y quiere expresar. Para ello, ha trabajado duramente y en soledad, para encontrar el lenguaje preciso, exacto para lo que desea comunicar.

### "CHILLAN ME ES GRATO".

Es un hombre que gusta y busca la soledad. Dejó Santiago con su bulla, su smog y la vorágine de ruidos discordantes. Se radicó en El Tabo, junto al mar, porque allí se siente cómodo, como en casa.

Durante los meses de verano, cuando llegan los veraneantes y todo cambia de fisonomía, el poeta busca lugares más apartados. Este verano piensa echar ancla en Chillán, conocer las lomas, su gente, empaparse de esa realidad y sabor de tan bello lugar de Chile.

Sobre Chillán, nos dice que es una ciudad que le dice mucho. Está el cielo limpio y claro, el aire puro y el sabor a provincia. Agrega que le agrada la hospitalidad de la gente de acá, y que el Grupo Literario tiene resonancias más allá de los límites de Nuble. Se escucha hablar de él entre escritores y hay preocupación por su quehacer. Él se siente parte de Chillán.

689949  
La Discusión, Chillán, 25-IX-1981 p.2.

**Con el poeta Jonás Grupo Literario ofreció ayer un recital en Chillán. [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1981

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Con el poeta Jonás Grupo Literario ofreció ayer un recital en Chillán. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile